

菟田野小だより「桜梅桃李」

No.17

令和4年 11月2日(水)

(<http://www.utano-e.ed.city.uda.nara.jp/>)

4年生：学校林で森林学習

10月21日(金)に4年生が、県下でも珍しい学校林を活用しての森林学習を行いました。

まず、宇陀市森林組合の方から森林の役割や大切さについてお話を聞いた後、ヘルメットをかぶって学校林に分け入りしました。



チェーンソーで木を切り倒す実演を見たり、木にかけたロープを引っ掛けながら上に上げる体験などをしました。ロープ作業は子どもたちに大人気で、全員が体験しました。最後に切り倒された木をコースター状に輪切りにしてもらい、フリスビーに似的当てをして遊びました。

切った木を5本ほど丸太として置いていてくれましたので、3学期に活用したいと思っています。

3年生：消防署の見学

10月24日(月)に、3年生が奈良県広域消防組合宇陀消防署へ社会見学に行きました。

ポンプ車やレスキュー車、救急車などの説明を聞き、火災で高いところにいる人を救助する訓練の様子を見せていただきました。また、防火服の着用体験をしました。子どもたちは口々に「重ーい」「ぶあついなー」と言いながら、約10キロの防火服の重みを体感していました。他にも、30個近い質問にも答えさせていただきました。ありがとうございました。

2学期には火災での避難訓練を予定しています。学んだことを思い返してくださいね。



1年生：自然と共に創る秋

1年生が生活科の時間に、1学期・夏休みとずっとお世話をしてきたあさがおのつるでリースを作りました。

「売れるんちゃうか」と思うくらい、どれも力作ぞろいでした。

今は、こちらも育ててきたさつまいものつるを使ってのリースづくりに取り組んでいます。これも力作になると思います。



図工の時間には、9月に御杖小学校の1年生と交流したときにいただいた「くり」の絵を描きました。



くりの”いが”がとっても痛そうに見えます。クレパスを上手に使って、どの子も一本一本しっかりと描いていました。

栗の花言葉の一つに「贅沢(ぜいたく)」があります。作家のサン＝テグジュペリは「真の贅沢はひとつだけしかない。それは人間関係という贅沢だ」(山崎庸一郎訳)と語っています。

“実りの秋”に、御杖の1年生との友情を大切にしていきたいと思っています。

君の名は② 秋編

先日、希望の坂の草刈りをしていると、きれいなうす紫色の花が咲いていました。写真を撮って調べてみると、その花の名は・・・
(答えは次号)

